

9月の吹っ子たち

子どもたちの様子は吹二小ホームページブログでも随時紹介しています。



ペットボトルいっかだ(1・2年) 2年生は1年生のために、たくさんのペットボトルを使っていっかだを作りました。班でうまく浮くように様々な工夫をして作りました。プールで乗せてもらい、1年生は大喜びでした。1年生が楽しんだ後2年生も自分たちで少しだけ楽しみました。



夏休み作品展 今年も、個性豊かな力作がたくさん並びました。それぞれ苦労しながら取り組んだことがわかります。保護者の方もたくさん見に来てくださいました。



パッカー車の学習(4年) 吹田市環境部の皆さんに来ていただき、実際コパッカー車を見せていただきながら、ごみの行方について学習しました。



イネの防鳥ネットかけ(5年) 6月に植えた稲の穂が実ってきたので、スズメに食べられないように、防鳥ネットをかけました。10月末予定の稲刈りが楽しみです。

地域行事(8月・9月)

お世話になりました!



盆踊り大会 連合自治会協議会主催の納京盆踊りが、8月19日校庭で開催され、家族と一緒に参加している子どもたちの姿があります。地域者団体がたくさんお店を出してください、とても賑やかでした。



花いっぱいプロジェクト 2年生の子どもたちが、地域の方々にお世話になり、7月に植えたマリーゴールドとジーニアが、学校正門前の運動場横歩道や校内にきれいに咲いています。栽培委員会の子もたちが氷やりをしてくれています。秋は、4年生が取り組む予定です。



校庭デイキャンプ 青少年育成委員会主催で8月26日校庭で行われました。運動場でゲームを楽しんだり、かまどを作り、飯盒炊爨をしてカレー作りを楽しみました。



敬老会(音楽クラブ) 本校体育館にて開催された敬老会に、音楽クラブ児童が出演しました。

運動会に向けて・頑張ってきました!

明日は頑張る子どもたちに大きな拍手を!



1・2年 体を大きく動かし、リズムに乗って楽しそうに踊ります。難しい隊形移動も覚えました。



3・4年 日本の踊り御神楽に挑戦します。クラスカラーの扇をもって、力強くかっこよく踊ります。



5・6年 一人技からフィナーレまで、カと心合わせて緊張して取り組みます。一つ一つの技は、友達を信頼していなければなりません。本番では115人が心一つにして頑張る姿を見せてくれることでしょう。



応援団 運動会を盛り上げるために張り切ってくれています。



スーパーボール 児童会全校競技は、大玉をみんなで協力して送ります。



全体練習 ラ準備体操・整理体操では体育委員会の子もたちが前に立ち見本をしてくれます。



外回り一斉清掃 運動会を前に校内の外回り掃除をしました。高学年は、運動場や中庭周りの溝掃除をしました。たくさんの土がありました、頑張ってきれいにしてくれました。運動会が気持ちよく迎えられるそうです。

